

Dos bravos astados de nombre 'Jumillano' y 'Deseadito' fueron los protagonistas del III Toro de la Misericordia que llenó las calles de la villa con público procedente de diferentes provincias de Castilla y León

# Apogeo taurino en Cantalapiedra

JORGE HOLGUERA

*Cantalapiedra* — El III Toro de la Misericordia obró el milagro de llenar las calles de Cantalapiedra con personas procedentes principalmente de la comarca y de diferentes provincias de Castilla y León.

Dos bravos astados protagonizaron el festejo taurino que fue puesto en marcha a iniciativa de la Asociación Cultural Taurina 'Virgen de la Misericordia' con el apoyo municipal y de diferentes empresas. Sobre todo destacó el empeño de los socios y voluntarios que hicieron posible este evento.

El buen tiempo acompañó hasta el final del festejo taurino como uno de los mejores alicientes para su buen desarrollo.

Los dos toros fueron soltados desde sendos cajones. En primer lugar se pudo ver a 'Jumillano', un toro que fue criado en la finca de Valrubio, de pelaje colorado bragado, ojo de periz y bocidorado.

En segundo lugar salió a las calles del recorrido el astado de nombre 'Deseadito' procedente de la finca Valdeflores color jabonero. Ambas reses proceden de la ganadería las Jímaras y ambas fincas están situadas en el término municipal de Gejuelo del Barro, en la provincia de Salamanca.

Por la mañana la asociación organizó una versión infantil con mini bueyes.

Con el fin de llenar la jornada de propuestas para hacer que el público no se fuera de Cantalapiedra, los establecimientos hosteleros de la localidad organizaron diferentes conciertos y actuaciones musicales.

Entre otros artistas estuvieron en la villa el Dj Cis, Dj Lucio y Dj Kun. También se pudo escuchar a La Keka y Diego Jiménez.



Numerosas personas se dieron cita en el festejo taurino promovido por la asociación taurina Virgen de la Misericordia. FOTOS: JORGE HOLGUERA



'Deseadito' de Valdeflores por las calles de Cantalapiedra.



Un joven corre delante de 'Jumillano' mientras el público observa.

## Las infracciones por exceso de velocidad suben en Santa Marta un 30 %

● La Policía Local atendió de media más de 15 llamadas por día en 2024

*Santa Marta de Tormes* — La Policía Local de Santa Marta de Tormes, formada por 22 integrantes, incrementó en 2024 un 30 % las infracciones de tráfico por exceso de velocidad que el año anterior, con un número

total registrado de 2.051. Además, registraron 256 accidentes con un total de 462 vehículos implicados, en su mayor parte turismos (394). Así lo reflejan los datos del balance de actuaciones realizadas por el Cuerpo, con más de 12.000 intervenciones en los distintos ámbitos de la seguridad local.

A grandes rasgos, la sala de Policía Local de Santa Marta recibió un total de 5.760 llamadas, de las que 885 fueron transferidas a través del 112.



Presentación de la memoria de la Policía Local de Santa Marta. EÑE

Una cifra que supone atender más de 15 llamadas por día de media.

Asimismo, la Policía Administrativa registró 1.472 percances relacionados con incidentes sanitarios, ruidos, notificaciones, animales, objetivos perdidos, mediaciones, alarmas, incendios o VioGén, entre otras. En lo referente a la seguridad ciudadana, realizaron 1.272 actuaciones relacionadas en su mayor parte con la identificación de personas.

“Nos mantenemos en cifras similares al 2023 algo que refleja estabilidad en las actuaciones de la policía. Destacar que, como siempre, encabezan las intervenciones de los agentes los incidentes sanitarios y las quejas por ruidos o molestias”, indicó el concejal de Seguridad Ciudadana, Jesús Hernández. EÑE